

Reinhold Koch ist neuer Vereinsmeister 2015

Bouleclub Ennetach veranstaltet seine Vereinsmeisterschaft

Bei bestem Boulewetter hat der Bouleclub Ennetach seine Vereinsmeisterschaft ausgerichtet. Bezirksligaspieler Reinhold Koch konnte mit seinen zugelosten Mitspielern alle vier Runden gewinnen und verwies dank seiner hohen Siege Oberligaspieler Guiseppe Raddi auf den zweiten Platz. Den dritten Platz sicherte sich Francesco Juliano.

Beim Bouleclub wird bei der Vereinsmeisterschaft traditionell ein Doublette-Supermêlée gespielt. Dazu werden für jede Runde die Spielpartner neu zugelost. Die Bekanntgabe der Auslosung wurde daher mit Spannung erwartet, denn nicht in jedem Fall treffen zwei Wunschkandidaten aufeinander. Bei einem Doublette ist es vorteilhaft, wenn ein "Schießer" und eine "Leger" zusammen eine Mannschaft bilden. Während der Schießer eine störende Gegnerkugel möglichst mit einem Carreau sur place wegschießen sollte, muss ein Leger seine Kugel nahe an das Cochonnet (Schweinchen, Zielkugel) platzieren können. Bei Reinhold Koch hat offensichtlich bei der Vereinsmeisterschaft alles gut geklappt. Mit einer sehr starken Leistung in allen Spielen war er nicht zu stoppen und durfte sich bei der Siegerehrung am Abend über ein Geschenk freuen.